

WARTA

Karya Bakti TNI Satnon Kowil Prajurit Brigif 16/WY dan Masyarakat Bersihkan Jalan dan Selokan

Suferi - WARTA.CO.ID

Jun 3, 2024 - 21:26



KEDIRI- Brigif 16/WY dilaksanakan Karya Bakti TNI Satnonkowil dengan sasaran pembersihan kanan kiri jalan sepanjang + 700 m dan selokan sepanjang + 700 meter, di Kelurahan Pojok, Kecamatan Mojojoto, Kota Kediri, pada Rabu

(8/05/2024).

Karya bakti TNI Satnonkowi tersebut melibatkan 20 (dua puluh) orang Prajurit Brigif 16/WY yang dipimpin oleh Kasiter Brigif 16/WY Kapten Inf Abdul Katrup Saefudin bersama 4 (empat) orang perangkat desa, 10 (sepuluh) orang dari Satbrimob Kediri, 15 (lima belas) orang pelajar SMAN 5 Taruna Brawijaya dan 11 orang masyarakat setempat.

Kegiatan yang dilaksanakan Prajurit Brigif 16/WY bersama aparat pemerintahan beserta warga Kelurahan Pojok ini sebagai bentuk kebersamaan dalam menjaga kebersihan di wilayah sehingga diharapkan dapat menumbuhkan kepedulian kepada masyarakat binaan akan pentingnya kebersihan lingkungan untuk kesehatan.



Terpisah, Komandan Brigif 16/WY melalui Koordinator Kegiatan Kasiter Brigif 16/WY Kapten Inf Abdul Katrup Saefudin mengatakan bahwa kerjasama dengan warga seperti kegiatan saat ini yang dilaksanakan juga merupakan wujud kepedulian para Prajurit Brigif 16/WY kepada warga wilayah binaannya dalam mengatasi kesulitan di tengah-tengah masyarakat.

“Hal ini bertujuan untuk meringankan pekerjaan dan sebagai contoh agar tumbuh kepedulian masyarakat terhadap lingkungan sekitar. Disamping itu dalam kegiatan ini sekaligus juga dapat membangun keakraban dan kekeluargaan dengan masyarakat di wilayah binaannya. Harapannya keberadaan Satuan Brigif 16/WY di tengah masyarakat dapat diterima dan berdampak positif bagi masyarakat,” jelas Kasiter Brigif 16/WY Kapten Inf Abdul Katrup Saefudin.

Kasiter juga mengatakan, “Sebagai Prajurit yang berjiwa Sapta Marga harus menjaga hubungan keharmonisan dan kebersamaan dengan masyarakat dan bisa memberikan rasa aman dan nyaman di wilayah desa binaannya,” terangnya.***(red)